



**Pressemitteilung Nr. 198**

01.08.2022

**Neunkircher City Musiksommer 2022: Dizzy Thang am Donnerstag, 4. August, an den Bliesterrassen**

Den grandiosen Abschluss der diesjährigen Konzertreihe Neunkircher City Musiksommer bildet die Rock´n´Roll Formation DIZZY THANG. Die Band Dizzy Thang spielt im Rahmen des Neunkircher City Musiksommers am Donnerstag, 4. August, 17 Uhr, an den Bliesterrassen.

Bereits seit mehr als 15 Jahren bluesen und rocken sich Dizzy Thang souverän durch sämtliche Spielarten des Blues und begeistern sowohl Publikum als auch die Fachpresse mit instrumentalem Können und purer Spielfreude.

Für ihre energiegeladene Performance wurden Dizzy Thang bereits unter anderem zur Leserband des Monats im Fachmagazin "Gitarre & Bass" gekürt und gewannen beim Fête de la musique den ersten Preis als bester Live-Act.

Klassiker des Genres werden neu interpretiert und erhalten dadurch einen unvergleichlichen Charakter. So scheuen sich Dizzy Thang auch nicht Genre-Perlen zu präsentieren, an welche sich nur wenige Künstler heranwagen.

Kris Schulte - Guitar and Lead Vocals  
Robert Bour - Keyboard and Lead Vocals  
Jürgen Wagner - Drums and Background Vocals  
René Müller - Bass and Background Vocals

Das abendliche Open-Air-Konzert an den Bliesterrassen ist kostenlos und liefert von 17 bis 20 Uhr feinsten Rock´n´Roll. Freuen Sie sich auf ein finales Konzert der Extraklasse in der Neunkircher City!